

rothen, auch braunen und leberfarbenen Säften angefüllt, und sie so in bunter Mischung, damit sich Aug' und Herz erquicken möge, auf grüne Tafeln gestellt hatte.

Alles verlor sich vom Nichtplatze, und den Delinquenten führte man auf dem Karren, der ihn hinausgebracht hatte, in das Stockhaus zurück. —

Zufolge des Befehls meines Herrn, machte ich mich nun augenblicklich auf den Rückweg, sobald mir von Seiten des Herrn Exekutionskommandanten die Vollmacht überlassen war, die *speciem facti, sub fide officiali* mündlich zu rapportiren.

Sechstes Kapitel.

Das Posthorn.

Raum hatte ich mein Rennthier bestiegen, als ich deutlich spürte, daß die Kälte noch mehr zunahm, und noch seltsamere Wirkungen erwarten ließ. Ich kann wohl sagen, daß ich mit Todesangst meinen Klepper spornte. Denn das Bild meines lieben erfrorenen Herrn stand gräßlich vor meinen Augen. Aber mein Thier war brav. In fünf und zwanzig Minuten war die Strecke von vier Stunden zurückgelegt. Freudig griff